



#REFORMAALPI

RECLAMA
AMLO A EU P4

#PODERJUDICIAL

AMLO RECLAMA A EU Y CANADÁ

SHEINBAUM ASEGURA QUE LA REFORMA
BUSCA QUE EL PUEBLO ELIJA A SUS
REPRESENTANTES Y ELLOS RESPONDAN

El presidente Andrés Manuel López Obrador reclamó a Estados Unidos y Canadá por lo que calificó como una "injerencia" de sus embajadores al hablar de las reformas al Poder Judicial. Por su parte, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, indicó que la reforma busca que el pueblo elija a sus representantes y el mismo le rinda cuentas al pueblo.

En conferencia de prensa, López Obrador informó que envió una nota diplomática a EU ante la "imprudente" declaración del embajador Ken Salazar —quien dijo que la elección directa de jueces representa un riesgo para el funcionamiento del T-MEC— y adelantó que ya se alista otra para Canadá, luego de que el embajador Graeme C. Clark externó la preocupación de inversores sobre el tema.

Por su parte, Claudia Sheinbaum señaló que a pesar del desacuerdo que existe por la reforma, esta es necesaria para evitar la corrupción.

"Esa es la reforma judicial que se está planteando, que el Poder Judicial también lo elija el pueblo de México para que le rinda cuentas al pueblo de México. (...) No vamos a permitir que regrese la corrupción", manifestó.

En tanto, el diputado federal electo, Arturo Ávila, invitó al embajador de Estados Unidos, Ken Salazar, a que estudie la propuesta, ya que no hay motivo de preocupación e incertidumbre para las relaciones comerciales y sí de estabilidad y tranquilidad.

En ese sentido, el futuro secretario de Economía, Marcelo Ebrard, subrayó que la relación entre ambos países es buena, por lo que la reforma no tiene por qué poner en peligro el T-MEC.

Ante las reacciones, el embajador de Estados Unidos en México, a través de su cuenta de X, mostró su apertura al diálogo y aclaró que únicamente habló de sus preocupaciones; no obstante, recaló que para México y EU la comunicación es crucial por las metas comunes en materia de seguridad y comercio.

INAUGURAN CARRETERA

Al acudir a la modernización de la carretera Ciudad Valles-Tamazunchale en San Luis Potosí, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, se comprometió a seguir con los proyectos de infraestructura de la entidad, entre ellos, la creación del aeropuerto de Tamuín, una carretera para llegar Huejutla y la modernización de la carretera de Ciudad Valle a Tampico.

Por su parte, López Obrador indicó que la 4T ha demostrado que las fuerzas policiales se tienen que quitar la mentalidad rancia y conservadora de que el pueblo es malagradecido.

A su vez, la secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que en la próxima administración, ya como titular de Gobernación, trabajará para hacer un buen gobierno.

"Vamos a estar trabajando de la mano, juntos, para hacer un buen gobierno con la doctora Sheinbaum, porque un gobierno atiende a todas y a todos", afirmó. ●

1556

MAGISTRADOS
Y JUECES
REGISTRA EL
INEGI

A FAVOR

● Arturo Ávila dijo que con la reforma habrá garantía de la aplicación de la justicia.



**LANZAN
AVISO**

- 1 • No descartan cerrar vialidades para hacerse escuchar.
- 2 • Evalúan acudir en un conglomerado a Palacio Nacional.
- 3 • Otro de los sitios sería la casa de transición de Sheinbaum Pardo.
- 4 • Interpusieron quejas ante la ONU y la Corte Interamericana.
- 5 • Aclararon que la marcha del domingo la convocó Marea Rosa.



DE GIRA | • Sheinbaum Pardo, López Obrador y Rosa Icela encabezaron la inauguración de la carretera en Ciudad Valles.